

Aló presidenta

Carmen López

Mujer, trabajadora, sindicalista de CCOO

8 de marzo de 2012. Día Internacional de la Mujer.

Es cada día más cierto que todo está en manos de un solo ser en Castilla-La Mancha. Y no me refiero a Dios, ese ente creador y variopinto que rige el mundo con diferentes nombres y diferentes exigencias en las diferentes religiones.

Me refiero una mujer de nuestra región. Para más indicaciones: a la presidenta de Castilla-La Mancha desde el pasado 22 de mayo.

Ella nos encomienda al dios patrio y pide para nosotros, como para los cofrades mayores y menores de semana santa, que aguantemos las amarguras que nos depara este valle de lágrimas y conservemos la fe heredada de nuestros progenitores.

Ha regresado a nuestra tierra una persona muy sacrificada, especialmente en sus salarios. Pero ella lo vale.

Al resto de los mortales nos pide que aceptemos sacrificarnos, pues nuestras lágrimas de hoy regarán el jardín del mañana.

Me refiero, cómo no, a nuestra querida presidenta Dolores Cospedal.

¿Aló, presidenta? ¿Está usted ahí? ¿Me escucha un momento, presidenta?

Quiero decirle que mis mayores me han enseñado a luchar por lo que quiero, a intentar superarme día a día, a no resignarme ante la injusticia, a no desfallecer la adversidad. A seguir adelante ante la

pérdida de lo ya conseguido. Y, cómo no, a tratar como igual a cualquier persona y reclamar ese mismo respeto. Aún siendo mujer. Primordialmente por ser mujer, pues todo nos cuesta más.

Presidenta, ¿aló, presidenta? No sé si me escuchas.

Me temo que no. Estás oyendo tu emisora. Hasta yo misma la oigo desde aquí, el volumen está muy alto. La oigo y es como si te oyera hablar a ti, sus palabras son el eco de las tuyas, a mayor gloria y alabanza tuya. Como a ti te gusta, lo que a ti te gusta escuchar.

No estaría de más que prestaras un poco de atención a otras frecuencias, a otras realidades.

Hoy es el día de la Mujer. Tú lo eres. Pero que tú hayas ganado no significa que ya esté conseguido.

Ahora, cuando enseñas tus cuatro ases y recoges tus ganancias, no puedes olvidar que tras tu éxito está el esfuerzo callado de otras muchas mujeres. Los fracasos de otras muchas mujeres enterados en el olvido. El valor anónimo de otras muchas mujeres. La lucha tenaz de muchas otras mujeres que jamás tuvieron ni cartas; pero que abrieron el camino para que tú pudieras llegar hasta la mesa de juego.

No puedes ahora negarles ni medio centímetro. No puedes arrebatarles los derechos conseguidos. No puedes destruir todo por lo que nuestras mayores han luchado.

¿Aló, presidenta? No destruyas ni detengas el avance de la mujer.

Viva el 8 de marzo y todas sus celebraciones.

CCOO recuerda la huelga en el sector del ajo en Mota del Cuervo en el 77

Dentro de los actos de CCOO para conmemorar el 8 de marzo mañana sábado tendrá lugar en Mota del Cuervo, a las 19.30 horas en el salón de actos del Museo de la Alfarería, un acto público donde se recordará la huelga de las trabajadoras de los almacenes de los ajos de este municipio y que durante siete días del mes de noviembre de 1977 paralizó la actividad de este sector que era uno de los pilares de la economía local.



Ocupaba mayoritariamente a mujeres que reivindicaban que se pagasen las bases que estipulaban los primeros convenios colectivos del campo. Demandaban que todas las trabajadoras cobrasen lo mismo pues el trabajo, "en el campo, en la era o en el almacén" era el mismo.

Con la intervención de las Comisiones Obreras, que habían empezado a funcionar en el verano de ese mismo año, se convocó la huelga.

Este es uno de los primeros ejemplos en la provincia y en la región de cómo mujeres trabajadoras ejercieron su derecho democrático a hacer huelga. 35 años después la situación de las clases trabajadoras ha retrocedido en muchos aspectos por las continuas reformas laborales que han inclinado la balanza siempre a favor de la patronal



Para más información:
castillalamancha.ccoo.es



¡Síguenos!